XXXIV Curso de Avances en Gastroenterología: Desafíos clínicos en la práctica hospitalaria

XXXIV Course on Advances in Gastroenterology: Clinical challenges in hospital practice

Un año más nos encontramos reunidos para revisar tópicos de interés en las distintas áreas de la gastroenterología, especialidad que cada vez nos presenta más desafíos en el manejo de pacientes de diversa complejidad.

Dentro de nuestra práctica diaria, sin duda que las mayores controversias las enfrentamos en la toma de decisiones que debemos realizar con nuestros pacientes hospitalizados. De hecho la visita en conjunto con nuestros colegas muchas veces generan no pocas opiniones encontradas y visiones distintas de un mismo paciente. El XXXIV Curso de Avances de Gastroenterología "Desafios clínicos en la práctica hospitalaria" quiere hacerse cargo de ayudarnos a revisar y discutir estos temas candentes, integrando en un curso las distintas áreas de interés de todos quienes hacemos gastroenterología hospitalaria.

Como invitado internacional contaremos con la presencia del Dr. Robert Fontana, hepatólogo de renombre estadounidense, autor de múltiples publicaciones, en particular en el área de trasplante hepático, falla hepática fulminante y toxicidad hepática por drogas.

El enfoque clínico que hemos querido otorgarle a este curso se verá reforzado con la presentación de un caso clínico breve para introducir las conferencias y sin duda se verá enriquecido con la discusión que todos ustedes nos puedan aportar al término de las exposiciones en las rondas de preguntas.

La Asociación de Neurogastroenterología iniciará el curso con un pre-curso llamado: "Aspectos prácticos en el manejo de las patologías del tubo digestivo". Esta sesión ha sido coordinada por la Dra. Claudia Defilippi y cuenta con la presencia del Dr. Luis Bustos Fernández, destacado gastroenterólogo argentino, autor de diversas publicaciones en el área de la neurogastroenterología.

Quisiera agradecer la confianza del Dr. Rodrigo Zapata al encomendarme esta tarea, que sin duda ha sido muy enriquecedora y me ha permitido conocer al excelente grupo de trabajo que tenemos en la Sociedad Chilena de Gastroenterología, sin quienes no sería posible esta labor.

Finalmente, dedico este trabajo a mi mujer, hijos y padres a quienes he quitado tiempo, sin dejar de sentir su apoyo en todo momento.

Dr. Fernando Gómez L.Secretario Ejecutivo
XXXIV Curso de Avances en Gastroenterología